Julio Sanchez Vega:

Un gran aporte intelectual para el sector marítimo;

Incansable luchador de los derechos de la gente de mar; Excelente docente siempre preocupado porque sus alumnos internalizaran el Derecho marítimo; Amigos de sus colegas, y alumnos con quienes sin egoísmos siempre compartió sus logros, sus ideas, su preparación profesional; Gran apoyo para la juventud a quienes a través de orientaciones y consejos siempre dio luces por el mejor camino; Un hombre Justo, noble; lleno de intelectualidad, buenos valores, profesionalismo, proyectos, avances, sueños y Fe. Una persona a la que siempre admirare y agradeceré todo lo bueno que profesional y académicamente generó en mí.

Paz a sus restos